

万 緑 — 紅

発行者 第1学年教職員

学年主任より

悪魔のささやき「まっ、いいか」と「ムリ！！」

みなさん、「まっ、いいか」と「ムリ！！」この言葉使ってませんか？口に出したり、出さずに心の中で言ってみたり……。

この言葉、みんなの成長をじわじわゆっくりと、あるいは一瞬で妨げ、後退させていますよ。

朝、いつもの時間に起きられない。でも遅刻はしないから「まっ、いいか」。テスト一週間前か。まだ時間あるから今日の勉強は「まっ、いいか」。小テスト今回1回ぐらいサボっても「まっ、いいか」。提出物、出し遅れただけ「まっ、いいか」。スーパーの駐輪場だけど空いてるし、買い物しないけど「まっ、いいか」……。

入学してきた時のあなたたちと今のあなたたちを比べるとどうですか。「まっ、いいか」に取りつかれていませんか。一度立ち止まって、点検しましょう。この「まっ、いいか」に取りつかれると、学校生活、部活動、学習態度、学習成績、進路目標など、様々な部分で後退していきます。3年生になると「1,2年生の時、もっとやっておけばよかった。」という、言葉をよく聞きます。本当に。ほとんどの人が「まっ、いいか」に取りつかれてきた人たちです。自覚症状ありの人も、無しの人もいます。みなさんはどうちらですか？

「ムリイ……！」。この一言で、あなたの将来、未来を閉ざしました。「東大を受験しますか」「そんな最難関の大学私にはムリ！！」「全国大会出場を目指そう」「私にはその能力ないからムリ！！」

どんなチャンスがあるのかわかりません。受験は3年後、全国大会は毎年開催される。今すぐチャレンジするわけではなく、努力した先にめぐってくるチャンスを掴むか、チャレンジするのかということなのに、「ムリ！」といってしまってはそこで終わらせてしまっています。その先はありません。

「ムリ！」ってすぐ使っていませんか。自分でチャンスを閉ざしていませんか？まず、チャレンジしましょう。その結果、「無理だった」は結果なので、仕方ありません。その結果が今の自分の実力だと自覚しましょう。そして、そこで終わらせるのではなく、次の目標を見つけてまた努力する。チャレンジする。結果を出す。そのサイクルを確立しましょう。

今なら間に合います。年末に今年一年の反省をする中で、しっかりと見つめ直し、新年を迎えるにあたり、「まっ、いいか」と「ムリ！！」を封印しましょう。そしてどんどんチャレンジしましょう。

12月スケジュール 変更・追加は追って連絡いたします

1/8(木)	始業式 課題考査①国 英	2/12(木)	大掃除
9(金)	課題考査②数 服装アクセサリー指導	13(金)~16(月)	生徒休業日(特色選抜のため) ※校内立ち入り禁止
16(金)	震災追悼行事	19(木)~26(木)	学年末考査
17(土)	進研模試(8:30~13:10) ※必要な人は軽食持参	27(金)	卒業証書授与式



保護者の皆様へ

平素は、本校ならびに本学年の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。生徒たちにとって、受験生として迎えた本年は、高校受験を経て本校に入学し、さまざまな学びや気づきを得るとともに、初めての体験が続く一年であったのではないでしょうか。そのような日々の中で、級友や学年の仲間と多くの思い出を重ね、学習面においても達成感や成果を得ることができた一方、学校生活においてつまずきや不安を感じる場面もあったと思われます。つきましては、今一度ご家庭でも、お子様とともにこの一年を振り返る機会を設けていただき、来年以降のお子様のさらなる成長と充実した学校生活につなげていただきたい存じます。それではよい年末年始をお過ごしください。